

ABSTRAK

Elma Ma'rifah. 190101120287. Evaluasi Pemanfaatan Aplikasi iHSS di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Juairiah, S.Pd.I., M.Hum dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Laila Rahmawati, S.Ag., S.S., M.Hum, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata kunci: Evaluasi, Pemanfaatan, Aplikasi *iHSS*

Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan merupakan salah satu perpustakaan yang menerapkan perpustakaan digital berupa aplikasi iHSS. Adanya aplikasi iHSS dapat dimanfaatkan pemustaka dalam mengakses suatu informasi yang dibutuhkan pemustaka. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar nilai pemanfaatan aplikasi iHSS di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Indikator pemanfaatan menggunakan sepuluh indikator yaitu *Connectivity* (konektivitas), *Simplicity* (Kesederhanaan), *Directional* (Terarah), *Informative* (Informatif), *Interactivity* (Interaktivitas), *User Friendliness* (Ramah Pengguna), *Comprehensiveness* (Kelengkapan), *Continuity* (Berkelanjutan), *Personalization* (Personalisasi) dan *Internal* (Internal).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Populasi penelitian ini sebanyak 985 dan sampel yang diambil sebanyak 91 sampel dengan kesalahan yang ditolerir sebesar 10%. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik *simple random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner, wawancara, observasi dan dokumentasi. Kuesioner yang digunakan mengacu pada skala likert dengan skala 1-5. Teknik pengolahan data menggunakan *editing*, *scoring* serta *tabulating* dan teknik analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian ini diperoleh indikator yang mempunyai nilai rata-rata paling tinggi adalah *Simplicity* (Kesederhanaan) yaitu 4,17 dan indikator yang mempunyai nilai rata-rata paling rendah diantara yang lain adalah indikator *Comprehensiveness* (Kelengkapan) yaitu 3,80. Hasil penelitian Evaluasi Pemanfaatan Aplikasi iHSS di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan menunjukkan total nilai rata-rata keseluruhan yaitu 4,00 yang berada pada skala 3,43 – 4,23 dan dalam kategori tinggi, yang berarti Evaluasi Pemanfaatan Aplikasi iHSS di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan dinilai bermanfaat.